



**Ortstermin:** Die Sekundarklasse 1e aus Gelterkinden hat sich mit der laufenden Ausstellung rund um das Jundt-Huus in Gelterkinden auseinandergesetzt und die gewonnenen Eindrücke künstlerisch umgesetzt.



## Schülerinnen und Schüler treffen Kunstwerke

Die Sekundarklasse 1e aus Gelterkinden hat die aktuelle Ausstellung rund ums Jundt-Huus in Gelterkinden besucht und sich zeichnerisch an die Werke von Thomas Guth und Rudolf Tschudin herangewagt. Sie haben so das Thema der Ausstellung, den Dialog, aufgegriffen und sind selber mit den eisernen und hölzernen Wesen ins Gespräch gekommen.

Was die seltsamen Figuren erzählt haben? Bis Ende Sommerferien können sie beim Jundt-Huus noch gefragt werden!

*Eugen Hostettler*



## Schule-Extra

Die «Volksstimme» stellt Schul- und Kindergartenklassen sporadisch Raum zur Verfügung für Berichte, Fotos, Zeichnungen, Aufsätze, Interviews, usw. Informationen für Schulen und Kindergärten unter: [www.volksstimme.ch](http://www.volksstimme.ch)

